

JR 吹田駅方面の通学路の一部変更について（お知らせとお願い）

本学の通学路において、歩道の混雑により歩行者同士の接触および歩行者と自転車との接触事案がこれまで複数報告されています。そのうち自転車との接触では大きなけがを負ったケースもあります。さらに、交差点を右・左折する自動車にひかれそうになった事案も報告されています。特に通学時間帯は自動車が混雑する時間と重なり、混雑が常態化した道路ではイライラから乱暴な運転も起こり得ます。

また、近隣の自治会からは通学路の混雑緩和についての要望も寄せられています。

以上のことから、学生の皆さんの安全確保を最優先に考え、これまで示していた通学路を一部見直し、運用のルールを含めて以下の通り変更します（①、②）。

学生の皆さんは新しい通学路と運用についてよく確認し、しっかりルールを守ることで、自分の身の安全を確保して下さい。

なお、新しい通学路は全面対面授業となる 10 月 1 日（金）から運用を開始します。 9 月中はこれまでの通学路を使うこととなりますが、その間も上記のことにくれぐれも注意して下さい。

交通安全の確保について、皆さんのご協力をよろしく申し上げます。

① JR 吹田駅方面の通学路について

- ・「JR 吹田駅方面の通学路について」の図に示す順路を利用して下さい。

② 運用ルール

- ・JR 吹田駅からの徒歩通学者について

アサヒビール吹田工場北側の歩道は通らずに、図示した青色または赤色矢印の順路を利用して下さい(歩行者の混雑緩和のため、学年により通学ルートを 2 分しました)。

とくに、「通行禁止」を図示した横断歩道は渡らないようにして下さい。

JR吹田駅方面の 通学路について

